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5 月 24 日，时尚女包 FION (菲安妮)

2014春夏鉴赏会合肥站在合肥百大·鼓楼

名品中心金座广场举行。当季新品鉴赏会以

“春·色”为主题，吐露春天般的清新、淡雅与

芬芳，揉合了如七色彩虹般绚丽的浪漫夏日

色彩，为各款经典设计，注入时尚的色彩，令

人感觉焕然一新的视觉美态。

咖色的全新演绎
春夏，向来是花卉横行时装界的季节，

今季双F圆形图案重新塑造并加入新设计

的花样元素，FION蒙洛戈系列双肩背包，

款式时尚，配以焦糖咖这样柔和的颜色，精

致的四叶花图案让包包显得活泼俏丽。它

材质既有皮料般的细腻触感，又有PVC材

质的防潮耐磨，是本季新品中极具性价比

的首选包包。

粉红的浪漫邂逅
爱情中不可以缺少的浪漫粉色，FION

艾米斯系列与你一起邂逅那个他。新款包

型运用简单流畅的弧线，赋予了包包建筑般

的艺术生命力，简约的几何曲线廓型设计，

彰显女性线条美。

蓝调的优雅贵气
贵族蓝是春夏季最时尚的色彩之

一。FION 苏米芮卡系列把当下流行的

手提包廓型与春夏专属的颜色相结合，

每款包型均有工艺师匠心独运地塑形

精制，完美捕捉色彩盛放一瞬令人惊艳

的美态。

火红的盛放激情
在令人眩目的夏日，象征热情奔放的

红色独领风骚。FION伊洛系列玫瑰色的

鳄鱼纹印花，精细的皮革肩带和个性十足

的五金装饰，打造一种低调的奢华感。

回归最初，浓缩经典时尚，传承优雅生

活，延续“The way you are”的品牌理念。

百大·鼓楼名品中心金座三楼FION（菲安

妮）诚邀您品鉴；这个夏天，与色彩谈一场

恋爱吧！

FION春夏新品“春·色”绽放 百大鼓楼邀您与色彩谈恋爱

张凯善于表达、口齿伶俐、思维敏捷，从15岁开始，

他就明确了自己未来的努力方向——全国知名的大律

师。不过，那个时候他还没想好自己主攻什么方面的案

件。大学四年，张凯努力用功，去年通过了司法考试，

并且经常参加学院的辩论法庭，经常去法院旁听案件。

“我要成为知名的民事案件律师。”张凯斩钉截铁地

告诉记者，“司法考试通过后，还要在律师事务所实习

一年，才能拿到律师执照。”

从张凯了解的情况看，在律师事务所实习期间，律

所一般是不会给薪金的。“这一年就是学习，关键是要

有老律师来带你！我希望自己能快点成长。”虽然现在

开设法学专业的学校很多，每到毕业季，就会涌现出诸

多法学生。但张凯了解到，走上律师这条道路的法学生

很少，“他们大多选择了公务员，有的考了银行，有的进

了媒体，还有的进了企业……有考法官和检察官的，但

做律师的非常少。”

究其原因，律师职业收入的不稳定性，恐怕是很大

的“拦路虎”。“律师的收入主要是看提成的，有的律师

月入百万，有的律师则很难养活自己，而我还要从实习

开始。”但即便这样，张凯并不准备放弃自己的理想。

目前，通过父亲的关系，张凯已经进入一家不错的

律师事务所实习，而带他的师傅，是这家律所的出资人

之一。张凯表示自己一定会好好学习。

安徽庐州律师事务所的出资人之一吴文红律师表

示，一般来说，他们不太愿意接收刚从学校毕业的大学

生，即便其通过了司法考试。“刚刚走出校门的孩子，对

律师这个行业知之甚少，并且，在处理案件中，他们几

乎是帮不上忙的。一切都要从头教起”吴文红说，“我

们更喜欢直接挖律师。”

不过，吴文红强调，凡事也有例外，“一些知根知底

的亲戚朋友的孩子，一些铁了心想吃这碗饭的，我们也

会给机会。”吴文红告诉记者，做律师从无人问津到知

名，是一个缓慢的过程，既需要机遇，更需要耐心。“有

的律师，可能前五年都需要家里垫钱养活，但第六年就

能挣回所有，可惜，有些人挺不过那五年。”

吴文红的律所对于在册律师，是不发薪水的，这些

律师全部拿提成，为案件律师费的70%左右。“对于那些

过了司法考试来律所实习的，我们也会有一个月千元左

右的生活补贴，但这行关键还在于自己后期的努力。”

最近几天，顾苗苗很焦急。急的不是工作没下落，

而是选择职业方面与父母的意见不一致。

三年前，庐江妹子顾苗苗中考没有考上重点高中，

于是，一心想独自出去闯闯的她，选择离家外出求学，

选择了武汉一所警官学校，填了司法鉴定专业。

可如今，离开学校的日子就要到了，但工作还没定

下来，顾苗苗很是焦急。其实，工作对于顾苗苗来说，

也不是找不到，只不过，父母想让她今后从事法律方面

的工作，而她自己则对网络技术超级感兴趣。

“在学校上课时，一个个法律条款，要熟读甚至要

记住，很枯燥。”顾苗苗说，那些条条框框的文字，看到

就有点“头晕”，压根没有做网页等实用。

“现在互联网技术这么发达，以后掌握了这个技能，不

管是就业，还是家里维修电脑等，都很实用。”顾苗苗说，特

别是设计一个个很精美的网页，“那种成就感很难形容”。

但自己想成为一名网络工程师的愿望，第一步还得

先说服父母。“他们（父母）现在已经帮我在合肥联系了

一家司法鉴定所，让我随时都可以去实习，但被我拒绝

了。”言语中，顾苗苗还是有些不太愿意，“福建那边有

一家网络公司邀请我去实习，但父母目前还不同意”。

安徽省迪克信息工程有限公司是一家规模并不小

的企业，但该公司董事长平刚对于应届毕业生却没有多

少好感。“我们也招过大学生、研究生，这些人很多并不

是把我们的企业当归宿，而是当其事业的一个跳板。事

实上，现在很少有应届毕业生能在自己最先进去的企业

干长久的，似乎跳槽是一种能力的体现。这种理念，让

我们企业很受伤害，与其为别的企业培养人才，我不如

从别的企业聘人才过来。”所以，平刚现在招聘的职工，

一般都要求有相关工作经验。

“来了就能上手，这也比应届毕业生过来还要从头

学起节省了资源和成本。”平刚告诉记者，他们企业给

新进员工的工资，一般在3000元/月左右。“之后会根据

工龄和对企业的贡献等，进行加薪，当然，不同的岗位

也会有不同的薪水。”

虽然没有好感，但平刚并非完全排斥应届毕业生，

“当然，有些应届毕业生对自己有很好的职业规划，学

习能力也非常强，这样的毕业生我们当然欢迎。但说实

话，我感觉这得靠碰！要么，我原本就对这孩子有所了

解，比如亲戚朋友家的孩子，否则我还真不太敢冒险。”

今年即将研究生毕业的鲍杰，目前在一家种业公司

做实习生，“我的专业可能很多人并不了解，事实上，就

我学到的知识而言，在现在的企业里，我也做不了更

多，和一般的技术工人没什么两样”。

当然，鲍杰还有一种选择，就是通过考试选拔，

进入对该专业有需求的事业单位。“但在事业单位里

做研发，并不是我想要的。”鲍杰说，“有的时候，觉得

自己并不想成为一名技术人才，而是想成为一个企业

的管理者。”

鲍杰承认对自己的定位并不明晰，“但从根本上而

言，薪金高、受尊敬是终极目标”。鲍杰很坦白，也深知目

标需要一步一步完成。“我可能没法一下子进入知名的食

品企业，但我希望用五年时间，提高自己的能力和知名

度，从而能在知名食品企业一展拳脚。”

“种业公司和食品企业的差别还是非常明显的，即

便我没法首先进入一流食品企业，但我至少应该先进入

一家中小食品企业，深入各个环节去学习和提高。”鲍

杰的规划听起来比较合理，但“一个月4000元的薪金”，

也并不是容易实现的标准。

虽然更加钟情与自己专业相关的企业，但如果有其

他类型的企业，比如房地产企业，为其开出一个月6000

元以上的薪金，鲍杰表示自己并不会拒绝。“现在的研

究生和本科生，很多正在从事的工作，与自己的专业并

不相关，有的人卖水果也卖得非常成功，关键在于之后

的学习和成长。”

合肥琪琪食品有限公司，目前所招聘的职位非常

多，但大多对学历和专业并没有要求。对此，该公司总

经理王晟说，“除了个别职位需要持证上岗外，我们企

业招收职工的最基本条件就是肯干！”

相较于大学生、研究生，王晟更“器重”初中生、中专

生，“不是我不想招大学生，是大学生根本看不上我们。”

王晟说，“现在的年轻人对自己的定位非常模糊，眼高手

低，一上来就希望坐办公室，就想做管理，怎么可能有那

么多办公室可坐？怎么可能要那么多管理人员？”

在王晟看来，刚从学校出来的学生，锐气太重，对社

会的适应能力较差，企业要花费的培养成本太高，而且

也很难留住他们，所以他现在干脆更多地招初中生和中

专生。“我们企业食宿全包，一个月2000来元的工资，觉

得自己有拼劲的，我们都很欢迎。”

多数企业不愿招收应届毕业生

就业理想“很丰满”企业回应“很骨感”
Ｃ
法律太枯燥网络技术更“摩登”
人物：顾苗苗 年龄：22岁

专业：司法鉴定 意向：网络信息公司

Ｄ
定位不明确，主要看薪金
姓名：鲍杰 年龄：26岁

专业：食品加工与安全专业 意向：知名食品企业

Ｅ
一心想成为大律师
姓名：张凯 年龄：22岁

专业：法学 意向：律师事务所
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